

## **Pressemitteilung**

**Sieger profitieren von guter Börsenlage!**

**Siegerehrung beim Planspiel Börse 2019 der  
Kreissparkasse Rhein-Hunsrück**

**Der DAX® hatte sich im vierten Quartal des Jahres gut entwickelt. Dies kam auch den Teilnehmenden des Planspiel Börse, Europas größtem Börsenspiel, zugute. Das jährlich im Herbst von den europäischen Sparkassen durchgeführte Online-Lernspiel ist am 11. Dezember 2019 nach elfwöchiger Spielzeit zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten über 28.000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Schweden, Russland und Mexiko. Auch im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück beteiligten sich 200 Teilnehmer in 72 Spielgruppen.**

Das Brexit-Chaos mit den anstehenden Neuwahlen, der Handelskrieg zwischen den USA und China sowie das drohende Impeachment-Verfahren gegen Donald Trump konnten den DAX® während der Spielzeit nicht stoppen, vielmehr gelang es dem deutschen Leitindex, sich im Spielverlauf in die Nähe des Allzeithochs von über 13.500 Punkten heranzutasten. Eine gute Ausgangslage für die Teilnehmenden der 37. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen.

Davon profitierten in unserem Geschäftsgebiet die Siegergruppe „1919“ des Kant-Gymnasiums Boppard. Sie steigerten ihren Anfangsbestand von 50.000 Euro auf 54.099,59 Euro. Platz 2 belegte die Gruppe „Alpa Fee“ des Beruflichen Gymnasiums Simmern. Sie erzielten einen Depotwert von 53.112,77 Euro.

Seite 2

Pressemitteilung März 2020

Das Schülerteam „Brokerin J“ vom Herzog-Johann-Gymnasium, Simmern sicherte sich mit einem Depotwert von 52.303,00 Euro den dritten Platz. Die Plätze vier und fünf gingen an die Spielgruppen „Die Beren“ und „Aktienbüro mit dt“ vom Herzog-Johann-Gymnasium Simmern.

In der Nachhaltigkeitsbewertung werden speziell die Erträge mit nachhaltig eingestuftem Wertpapieren ausgewertet. Hier erwirtschaftete das Team „Börsenbrains“ des Herzog-Johann-Gymnasiums Simmern mit den Wertpapieren der adidas AG den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 1.395,87 Euro.

Marc-Oliver Weber, Berater Private Banking, gratuliert den Gewinnern: „Die gute Börsensituation erleichterte den Teilnehmern den Zugang zu einem spannenden Finanzthema. Beim Planspiel Börse lernen die Teams auf spielerische Art, sich intensiv mit der Börse, den wirtschaftlichen Zusammenhängen, aber auch den aktuellen politischen Ereignissen zu beschäftigen. Gerade die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse, um in Zukunft auch persönliche Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können.“

Die erfolgreichsten Teams der Spielrunde wurden in einer kleinen Feierstunde in den Räumen der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück geehrt und freuten sich über Geldpreise im Gesamtwert von 1.000 Euro.

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage [kskrh.de](http://kskrh.de) viele aktuelle Börseninformationen. Die nächste Spielrunde im Planspiel Börse steht auch schon fest – sie startet am 30. September 2020!

Seite 3  
Pressemitteilung März 2020



Das Bild zeigt die Siegergruppen mit Marc-Oliver Weber, Berater Private Banking.